

**Domingo 8 de octubre, 8:55 a.m. hora de Japón "Un día para despertar la divinidad"**

**Preámbulo y discurso de apertura por correo electrónico**

**Domingo, 8 de octubre, 8:55 a.m. hora de Japón ❤ "Un día para despertar la Divinidad"**

**Preámbulo por correo electrónico**

Cuando continuemos orando desde el punto de vista de nuestra Divinidad interna, veamos todas las percepciones apegadas a nuestros cuerpos físicos como "no yo", y las entreguemos a las Deidades Guardianas y Espíritus, todos seremos capaces de vernos a nosotros mismos, a los demás y al mundo con los ojos del corazón equipados con la perspectiva de la Divinidad como equipo estándar.

Cuando miramos al mundo con un ojo tan verdadero (divino), podemos comprender la reencarnación de cada alma. Al mismo tiempo, también podemos pensar en las conexiones con la familia, los amigos, los conocidos y otros parientes que están conectados con cada individuo.

El destino del mundo comprende esos hilos de continuidad y conexiones espirituales que se unen y se entrelazan en un tejido de sarga. Cuando miramos a toda la Tierra desde esta perspectiva, somos plenamente conscientes de que la paz de la Tierra no puede lograrse sin la salvación de todas las personas, incluidas las relacionadas con nosotros en otros mundos, y la purificación de sus memorias.

En mi último correo, escribí: "Los problemas no pueden resolverse con el mismo nivel de pensamiento que los creó". - Albert Einstein.

El papel común de todos nosotros es no basar nuestra conciencia en el mundo de las ideas relativas en el que han surgido diversos problemas, sino seguir parados en la "vista de pájaro que ve las obras de Dios dentro de todo y las da por sentadas", y emitir la gran luz de la vida.

Esto se debe a que éste es el "medio final de salvación para la tierra", planeado y traído para romper el estancamiento del mundo fenoménico.

Cuando nosotros, que reconocemos la Divinidad de todas las cosas, realizamos el IN de la Chispa Divina, nos demos cuenta o no, estamos mezclando nuestra energía física con la Gran Luz superespecial que fluye directamente de la fuente de vida que creó el universo y emitiéndola al mundo para despertar a la humanidad y sanar toda la naturaleza y todos los seres vivos.

Otro punto importante es que aunque las Deidades Guardianas y Espíritus y los Dioses de la salvación de la Tierra pueden ver lo que ha de llegar a ser, ya sea el destino de un individuo o las tendencias del mundo, los recuerdos y hábitos de pensamiento de la humanidad apegados al cuerpo físico no pueden ser percibidos de una manera que sea consistente con la mente de los Dioses.

Sólo cuando nos damos cuenta de esto podemos apreciar el poder de la oración: "Que se cumplan nuestras misiones". Entonces, podemos sentir el deseo de rezar por el cumplimiento del destino natural de todos los seres.

Puesto que los Dioses saben muy bien lo que se necesita para cumplir el destino celestial, creo que mientras recemos: "Hágase tu voluntad", nuestras oraciones seguramente tendrán el poder de promover el cumplimiento del destino del objeto por el que rezamos.

Los domingos por la mañana, dejamos nuestros deseos, tales como "Deseo esto" y "Deseo aquello", a las Deidades Guardianas, Espíritus Guardianes y otras Deidades, y les ofrecemos nuestro más sincero agradecimiento por permitirnos trabajar junto a ellos mientras oramos por el cumplimiento del destino celestial de todos los seres humanos en la Tierra, con una conciencia que trasciende las fronteras entre las dimensiones, espero liberar la gran luz de la vida que promoverá la Chispa Divina de la humanidad.

**Domingo 8 de octubre, 8:55 a.m. hora de Japón ❤ "Un Día para Despertar la Divinidad"**

## **Palabras de apertura**

Buenos días a todos. Comenzaremos nuestra reunión matutina de oración con zoom.

Durante mucho tiempo, hemos orado por la paz mundial y la gran armonía de toda la humanidad, la naturaleza y todas las criaturas vivientes.

Desde mediados de los años 90, hemos mejorado nuestras oraciones para con varios Ins.

¿No nos hemos centrado en realizar numerosos IN en las últimas décadas?

En una charla que di un día en la Video Prayer Gathering, oí algo así:

"Aprecio que realices muchas INs, pero lo importante no es el número de INs. Lo importante es tu conciencia divina de hacer las INs. Por lo tanto, aunque estés demasiado ocupado para hacer muchas INs, basta con que lo hagas una vez al día con un corazón sincero y una conciencia de lo Divino".

Si escuchas esta historia al revés, sería mejor que aquellos que pueden hacer muchos INs diariamente lo hagan una vez al día con una mente de santidad y sinceridad.

Lo importante es que realizar la IN en sí no es importante, sino que lo es la conciencia de la Divinidad y luego realizar la IN. Por esta razón, las "IN de la Chispa Divina imaginativas" que realizamos cuando no podemos realizar la IN con movimiento son tan eficaces como las que se realizan con movimiento.

Hoy, mientras realizamos juntos la IN de la Chispa Divina, recordemos a la conciencia que estamos realizando la IN de la Chispa Divina desde una posición de posición Divina.

Comencemos el acto reflexionando una vez más que el hecho de que el mundo terrestre se convierta o no en un planeta maravilloso depende de que la evolución de la conciencia de los humanos terrestres se lleve a cabo sin demora.

Ahora que ha llegado el momento, utilizaremos el CD de la Unidad de tres minutos y medio para orar por la paz mundial en japonés y en inglés. Hoy, por favor, reza desde la perspectiva del Creador y no desde la de la criatura. Cuando diga: "Hai, arigatou gozai-mashita", por favor, abran los ojos. Entonces, comencemos.